



旭市のさまざまな情報を
Facebookで公開しています
旭市 Facebook 検索



あさひ 見聞録

けん ぶん ろく

旭市産業まつり2016

豊かな実りの秋を体感

旭市産業まつりが11月13日、海上コミュニティ運動公園で開催されました。暖かな日差しの中、会場は農産物や特産品を買い求める人、体験・PRブースで楽しむ人など約4万5千人の来場者でにぎわいました。

ステージでは椎名佐千子さんの歌謡ショーや桂竹千代さんの寄席などのほか、毎年恒例の餅投げも行われ祭りを盛り上げました。



- ①餅投げに集まる来場者
- ②よさこいソーランを披露する干潟中の生徒たち
- ③花苗を買い求める親子
- ④多くの人でにぎわう会場



10月29日 県内の高校が 駅伝で健脚を競う



たすきを渡し倒れこむ選手

東総運動場で、駅伝の全国大会や関東大会の予選会を兼ねた「千葉県高等学校駅伝競走大会」が開催。県内から男女112チームが出場し、健脚を競い合いました。会場では、たすきを引き継ぐと倒れこむランナーもあり、白熱したレースにチームメイトや観客から声援が送られていました。

10月26日 よりよいまちづくりのために意見を交換

市長が地域に出向き、市民とまちづくりについて話し合う地区懇談会が、10月20日から市内5か所で開催されました。市の紹介映像の上映や、公共施設の将来的な考え方を記した「旭市公共施設等総合管理計画」の説明などが行われ、参加者からは意見や市への要望などが出されていました。



意見や要望などが寄せられる(飯岡保健センター)

10月20日 観光物産関係者380人が 旭に集合



功労者表彰を受ける林一哉さん

第6回千葉県観光物産大会が、いいおかユートピアセンターで開催されました。この日は県内の観光物産関係者380人が参加。功労者の表彰や県内観光・特産品のPRが行われました。昼食は市内の協力店の中から、自由に選んで食べてもらう企画で「食の郷あさひ」をPRしました。



大勢の観客を前に演奏を披露(矢指小)

旭市小学校音楽会

児童が演奏や歌声を披露

東総文化会館で旭市小学校音楽会が11月10日、市内15の小学校が一堂に会し開かれました。

各学校を代表する児童たちが、金管楽器や打楽器などによる演奏や合唱を披露すると、保護者など多くの人が集まった客席からは大きな拍手が送られました。最後は参加者全員で「もみじ」の合唱が行われ、ホールには子供たちのハーモニーが響き渡りました。

旭中央病院附属看護専門学校^{たいほう}戴帽式

看護職への決意を誓い医療現場へ

旭中央病院附属看護専門学校戴帽式が11月1日、旭中央病院で行われました。

戴帽式は、医療現場での本格的な実習が始まる学生たちに、看護師の象徴であるナースキャップを授ける儀式。学生たちはキャップをかぶせてもらうと、キャンドルを手に看護職に身をささげることを誓う「ナイチンゲール誓詞」を唱和していました。



ともる明かりに誓う学生

11月
4日

一緒に歩んで50年 これからも力を合わせて

結婚50周年を祝う旭市合同金婚式が開かれ、市内44組の夫婦88人が出席しました。式では、来賓からの祝いの言葉や記念品が贈られました。出席した夫婦の一組は「仕事に子育てにあっという間の50年でした。これからも力を合わせて歩んでいきたい」と話していました。



晴れの日を笑顔で

11月
3日

江戸から続く伝統行事で 子どもたちが相撲を奉納



力強い取組を披露する子どもたち

袋区にある太田神社の秋季例大祭で、黒虎相撲が奉納されました。黒虎相撲は1780年、神社に大鳥居が落成されたことを祝い、江戸から力士を招いて奉納されたのが始まり。この日は氏子衆などが手作りした土俵で、地元の子ども会が白熱した取組を披露し、見物客を沸かせていました。

10月
30日

#village_asahi #ハロウィン#笑顔いっぱい

袋公園で「第8回VILLAGE」が開催されました。地元を盛り上げようと旭市近郊の若手生産者や飲食店、小売店など50店舗以上が集結。今回は写真・動画共有アプリInstagramを利用したハロウィンフォトコンテストも行われ、会場は仮装した多くの来場者の笑顔で溢れていました。



仲間と一緒に仮装を楽しむ